

労農連帯を一層強め、三里塚・ジェット闘争を貫徹しよう！

# 公 労 委 動 労 千 葉 を 認 知 ！

昭和54年資証第5号

## 証 明 書

組合名 国鉄千葉動力車労働組合  
 事務所 千葉市要町2番8号  
 所在地

標記組合は、労働組合法第2条及び第5条第2項の

規定に適合するものであることを証明する。

決定の日付 昭和54年6月15日

交付の日付 昭和54年6月15日

公共企業体等労働委員会



動労「本部」の横ヤリと妨害を粉碎！

われわれは、去る五月三十一日開催された動労千葉第二回臨時大会の決議をもって、六月一日、公労委に対し、正式に労働組合結成の届け出を行なっていました。

これに対し公労委、動労「本部」は動労千葉を認知したくないという共通の願望の上に立って妨害策動を行ってきました。動労「本部」はなりふりかまわぬ横ヤリを入れ、公労委は「時間切れ」「審議未了」などという形で引きのばしを図りましたが、まさに不当な、このような策動が永續きするはずはありません。ついに、われわれは公労委の認知をかちとったのです。

動労「本部」のなりふりかまわぬ妨害をはねのけ基本協約の締結へ！

また、千葉鉄当局は、われわれの強力を闘いの

### あらゆる妨害をはねのけ、労竹基本権確立・基本協約の締結へ！

全国の動労組合員の皆さん。

われわれは、ついに六月十五日、公労委の正式認知をかちとりました。これは、動労「本部」暴力集団のありとあらゆる組織破壊策動を一つ一つ粉碎してきた一四〇〇組合員の強固な団結力と路線の正義性によってかちとられたものであります。このことによつて、これまでの「本部」暴力集団のデマ宣伝の実態が、またひとつ事実をもって暴露されました。この公労委の認知をもつて、今後、動労千葉は、直ちに、国鉄当局に対し「団体交渉に関する協約」などの基本協約の締結を要求し、労働基本権獲得へ大きく前進し、正しい労働運動をさらに強力に展開して行く決意です。

前にこの間、動労千葉との団交に応じつつも「本部」↓本社からの圧力に屈し、基本協約の締結には、「公労委の認知」が前提であるとの態度をとってきました。

しかし、いまや、この「逃げ」も通用しなくなりました。

動労「本部」は、わが動労千葉の基本協約の締結に対しても、なりふりかまわぬ妨害を行ない、ありとあらゆる動労千葉破壊策動をますます強めてくるでしょう。しかし、われわれは、動労「本部」暴力集団の悪辣な策動を一つ一つ粉碎し、自らの闘いに確信をもつて動労大改革にむかって、全国の多くの仲間と共に前進する決意です。共にがんばりましょう。

# 日刊 動労千葉

79.6.17 No. 全国版 18

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八(動力車会館)  
(鉄電)二五八〇九・(公衆)三三三二七二〇七

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！